
Junta Administradora Local Comuna 7
Municipio Santiago de Cali

Jalcomuna7@gmail.com

“TODOS UNIDOS POR CALI”

ACTA  12 DE PLENARIA JUNTA ADMINISTRADORA LOCAL COMUNA 7
DE OCTUBRE 08 DE 2012

Siendo las 6:15 PM del 08 de Octubre de 2012, en el Tertuliadero barrio Las Ceibas ubicado en la
Calle 69 carrera 7T, sesiono de manera ordinaria LA JUNTA ADMINISTRADORA LOCAL  DE LA
COMUNA 7.

Con el siguiente orden del día

1.- Llamada lista Verificación del Quórum.

2.- Lectura del acta anterior.

3.- Proposiciones y Varios.

Primer Punto orden del día:

Se llama a lista y  se Verifica el Quórum, contestan los siguientes Ediles, Liliana Vallejo, Bernardino
Muñoz, Gidwar Obregón y Gustavo Corrales Posse. Amanda Vargas de Rivera. Oscar Marillo Zorrilla

Segundo Punto orden del día:

Se lee el acta anterior y es aprobada por unanimidad de los asistentes.

Tercer punto del Orden del día.

Proposiciones y varios.

La señora Edil Liliana Vallejo, manifiesta que la Junta Administradora si puede actuar dentro del
periódico y citar a la señora Alba Virginia, para preguntarle cómo se hizo la elección porque el anterior
periódico también tuvo problemas, nos cuente como se ha manejado y como va este ultimo porque los
comentarios no son buenos, y propongo citar a las dos señoras, nuestras facultades lo permiten
porque tienen unos recursos públicos, el señor Oscar Marino Zorrilla, piensa que una vez leída la carta
observa que si tenemos potestad sobre algunas cosas de la comuna de pronto no en injerencia directa
pero merecemos que al menos nos informen que pasa con el Periódico, cómo lo manejan que
recursos manejan y me parece importante que los oigamos.

El señor Edil Gustavo Corrales manifiesta que los recursos en materiales que dieron para este
periódico son un computador y Impresora están a cargo mio, la papelería la deben haber acabado, el
señor Oscar Marino Zorrilla, manifiesta que el observo en el Concejo.
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Municipal en cierta ocasión le pidió cuentas a corfecali, la Señora Edil Amanda Vargas manifiesta que
el periódico funciona con un capital semilla, que dejo un proyecto de la Universidad y tres proyectos
del situado Fiscal de la Comuna, funciona vendiendo pautas, el señor Edil Gustavo Corrales
manifiesta que el proyecto nunca dejo plata para pautas, ellas las venden en los negocios, el proyecto
contemplaba capacitación y editar 5.000 ejemplares, con los  mismos recursos del proyecto, la
segunda edición salió de la venta de pautas.

La señora Edil Amanda Vargas manifiesta que el periódico se construye con materiales que provienen
de recursos públicos, la señora Edil Liliana Vallejo manifiesta, que al periódico se han inyectado dos
partidas del situado fiscal, por lo tanto debemos averiguar como ente, la señora Edil Amanda Vargas
manifiesta que el periódico ha tenido tres nombres Comunicando la 7, Voz a vos, y otro que no
recuerdo y se volvió privado, el señor Edil Oscar Marino Zorrilla manifiesta que, si se volvió privado
debemos buscar un mecanismo cómo amarrarlo, con una veeduría.

La señora Edil Amanda Vargas manifiesta tenían un fundación llamada Fudeco, de uno de los
proyectos, luego crean otra fundación para amarrar los materiales del proyecto, creo que hay una
norma que amarraba la fundación, si no funcionaba tenía que devolver todos los materiales, el señor
Edil Bernardino Muñoz manifiesta que viene preocupado porque no solo, en este proyecto hay
problemas con tres o cuatro, en esa misma tónica porque están apareciendo fundaciones y
organizaciones para sacar presupuesto del comité de planificación sin control y es allí donde quiero
llegar, considero que está participando gente que no debe estar en ese espacio.

El señor Edil Gustavo Corrales manifiesta que al último comité de planificación fueron invitados todos
los Clubes deportivos, el malestar de todos, no hay un gestor que los represente, no me explico como
el señor Hernando Quintero hace parte de ese comité siendo un servidos público, con voz y voto creo,
no puede estar allí, la señora Edil Amanda Vargas manifiesta que sabe que el señor Hernando
Quintero esta en el Comité de Planificación avalado es por una Asociación de Ciclismo, el señor Edil
Bernardino Muñoz manifiesta que le preocupa, lo desfasado que esta el tema de la Cultura y del
Deporte, y demás organizaciones que hacen parte del comité.

La señora Edil Amanda Vargas manifiesta que esta desfasado hasta por las Juntas de Accion
Comunal, deben estar dos representantes y siempre llega el que mangonea, los únicos que debemos
estar allí si queremos son la JAL, los demás están sujetos. A que si en tres reuniones no asisten hay
que oficiar a la Junta de Accion Comunal solicitando nuevos integrantes.
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El señor Edil Oscar Marino Zorrilla, propone finiquitar el tema y solicita citar las señoras Virginia
Abimara, y Inés Renteria, para que informen sobre el funcionamiento del periódico, su conformación
de forma general desde sus inicios, por la Universidad del Valle sus logros y proyecciones, el señor
Edil Gustavo Corrales propone hacer un control al comité de planificación solicitando al Doctor Eliseo
Tejada la lista de sus integrantes, la señora Edil Amanda Vargas manifiesta, que las funciones de la
JAL, es revisar si el Comité de Planificación está funcionando como debe ser, en la vigencia pasada el
señor Hernán Marín y la señorita Ivon González, les correspondía pasar por el Cali a verificar quienes
eran los integrantes de las Juntas de Acción Comunal, y cuáles eran las organizaciones, otra cosa que
le parece infame es el señor de natación representando a los desplazados, se coloca a consideración
las dos proposiciones y son aprobadas por unanimidad.

El señor Edil Gustavo Corrales manifiesta que interpuso la tutela a planeación, por la no respuesta al
derecho de petición del sector de Cali Bella, de igual forma informa que Cali bella Auto construcción
presento las copias de los documentos los más importantes que entrego la Secretaria de Gobierno,  el
señor Edil Gustavo Corrales manifiesta que estamos enviando muchos oficios pero no se está
resolviendo de profundidad cada tema, y se necesita concretar temas para cerrar capítulos.

El señor Edil Oscar Marino Zorrila informa que está muy preocupado con las cintas de terreno que han
dejado sobre la ciudad de Cali, se están llevando la caja Telefónica, y quiero que el Doctor Eliseo se
manifestara sobre el tema, el sitio donde está la Vulcanizadora lo invadieron, el otro tema es el canal
da grima, está lleno poltronas, barro, de todo, si miramos todo el panorama de la 73, es una playa de
basura, y olores fétidos, el señor Edil Gustavo Corrales manifiesta que hizo una intervención al
gerente de Acueducto y Alcantarillado, solicitando la reposición del alcantarillado por estabar pago vía
factura, la señora Edil Liliana Vallejo manifiesta que hizo una solicitud para hacer la limpieza del canal
y mandaron como respuesta la foto donde estan limpiando por la carrera 8, pero no terminaron solo
hicieron una cuadra,

El señor Gustavo Corrales manifiesta que hablara con el Ingeniero Efraín Torres, la señora Edil
Amanda Vargas manifiesta hacer conocer  de la JAL, que se demoro mucho Corfecali en pagar a las
personas que trabajaron en la feria comunera pasada, quiero solicitarles cuando llegue la invitación al
presidente a la reunión que ellos citan nos informe,  tengo en mi poder un documento de un
embuchado ofreciendo premios rifas y regalos donde teníamos que ir los ediles al comercio pidiendo
regalos, y solicite que no se entregaran esos volantes, porque los Ediles no somos limosneros, cuando
nos citen debemos ser muy firmes con ellos.
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El Edil Oscar Marino Zorrilla manifiesta que un señor hizo una casa en un palo de caucho en la parte
de arriba del árbol  ubicado en la carrera 7C Calle 70, tiene un puesto de Pulgas en la parte de abajo,
hay que mirar cómo se saca el señor de allí. De igual forma ocurre en los retornos de la ciudad de
Cali. El Señor Edil Gustavo Corrales le recuerda al señor Presidente la cita de la secretaria de Cultura
Departamental, y a la señora Liliana Vallejo la cita del sitio del Cabildo Abierto no se ha cumplido con
ello.

La señora Amanda Vargas solicita cambiar la fecha del Cabildo para el sábado 3 de noviembre de
2012, y es aprobado por unanimidad de los Ediles asistentes.

Se citara a Alcalde, Infraestructura Vial, Emcali, Mega Obra Interventor, Transito, Metrocali,

El señor Edil Oscar Marino Zorrilla y la señora Edil Liliana Vallejo se comprometen hablar en el colegio
Santa Isabel.

Siendo las 6:35 se levanta la plenaria de la Junta Administradora Local de la Comuna 7.


